

CONSEIL DE QUARTIER



COMPTE-RENDU CONSEIL DU 12 MARS 2024



Élu de quartier Choisy Sud :
Walid SAYADI

Le Conseil de quartier s'est tenu le mardi 12 mars 2024. 26 personnes ont signé la feuille de présence.

Il est rappelé que les référents-habitants Mmes BALLEREAU, THEBAULT, BIANCHI, LEGRHOUSI, BEN FEDHILA et M. RICHARD sont joignables à l'adresse mail : referentschoisysud@gmail.com

RÉPONSES AUX DOLÉANCES ET DEMANDES

- **Problème des travaux avenue Léon Gourdault qui durent depuis plusieurs mois sans aucune information des riverains :**
Cela a été transmis au Département qui est gestionnaire de voirie. L'habitante qui pointait les désagréments occasionnés par les travaux a été mise en contact avec l'entreprise, maître d'œuvre. À ce jour, les travaux sont terminés.
- **L'enfouissement des câbles télécom rues Lamarck, des frères Reclus et Spinoza n'est toujours pas réalisé :**
Le SIPPEREC a été saisi et va être relancé.
- **Les places PMR qui existaient boulevard des Alliés avant les travaux du Tram n'ont toujours pas été réinstallées et font défaut :**
Cela a été transmis au Département, gestionnaire de voirie.

INFORMATIONS

- **La vidéo-verbalisation est active depuis le début du mois de janvier sur les axes les plus impactés** (Rouget de Lisle, avenue A. France, avenue V. Hugo, etc.) par le stationnement anarchique. Actuellement, plus de 2 000 verbalisations ont été faites, dont 80% de stationnement en double file.
- **Une campagne de nettoyage de tags et graffitis** aura lieu sur la ville en mars et avril.
- **La campagne d'élagage** a commencé en mars.
- Le 23 mars à la ferme des Gondoles a eu lieu **une information/sensibilisation sur les frelons.**

Liste des opérations de travaux programmées cette année sur le quartier :

- **Avenue et pont Rondou** : travaux finalisés. L'ouverture à la circulation a été rétablie le vendredi 22 mars.
- **Rue des Pâquerettes** : réfection totale de la chaussée et des trottoirs.
- Réfection de l'allée centrale du centre de loisirs « Odyssée » et plantation d'arbres.
- **Avenue Jules Vaillant** : réfection du cheminement pour les piétons le long des voies SNCF et aménagement du trottoir en amont de la rue des Platanes.
- Réhabilitation de la **passerelle de la Cuve**.
- Aménagement des trottoirs **rue Waldeck Rousseau**.
- Réfection de voirie **rue Georges Sand**.

POINT SUR LE GROUPE DE TRAVAIL THÉMATIQUE « CIRCULATION/STATIONNEMENT »

Les aménagements prévus se poursuivent. Des panneaux 30 et interdit aux 3,5 tonnes ont été posés sur les trottoirs à l'intersection de l'avenue de la République/rue Darthé depuis le 19 janvier dernier.

Concernant la solution d'aménagement proposée par les représentants d'habitants sur Darthé et Sannier, elle nécessite des études plus détaillées car il s'agit d'un aménagement à part entière et nécessite un budget important non prévu cette année. Il semble que la solution proposée ne fasse pas l'unanimité parmi les habitants des deux rues.

Les habitants de la rue Sannier n'étaient pas présents lors de la présentation de la proposition d'aménagement par les référents habitants de la rue Darthé.

Des plans topographiques à jour ont été commandés pour mesurer précisément l'impact de la solution proposée sur le stationnement.

De nouvelles réunions avec les habitants des rues concernées seront nécessaires.

Les travaux du groupe thématique « circulation/stationnement » se poursuivent.

NOUVELLES DEMANDES ET DOLÉANCES

SÉCURITÉ / CADRE DE VIE :

- **Le sens interdit rue de la Poste n'est pas souvent respecté** : un signalement sera fait à la Police Municipale.
- **Feu tricolore pas bien positionné à l'angle rue Waldeck Rousseau/avenue de la République.**

- Au 4 avenue A. France, problème de tuyaux et siphons qui dégorgent. Il est rappelé que **sur la Dalle existe un important problème d'étanchéité qui devrait faire l'objet d'un traitement par la Municipalité.**
- **Problème d'extraction des fumées et odeurs de certains restaurants de la Dalle commerciale, l'été.**
- **Éclairage public trop puissant à la Prairie, à réguler.**
- **Quartier du Port, des véhicules stationnent souvent sur le parking à vélos.**
- **Le mur végétalisé en face de la gare génère des inondations** dans les caves placées en dessous. Pourrait-il être transformé en « trompe l'oeil » ?
- **Pour quelle raison des potelets ont-ils été installés sur le trottoir rue Guynemer ?**
D'après les services techniques municipaux, ces potelets ont été installés pour empêcher le stationnement des véhicules de façon définitive.
Si un véhicule stationné sur ce trottoir empiétait sur la chaussée, il serait très gênant pour un bus venant du pont Rondu d'effectuer le croisement avec un autre bus venant de l'avenue Guynemer.
Cette situation existait avant les travaux mais n'était pas très gênante car le pont Rondu comportait deux voies de circulation.
Avec les travaux, le gabarit du pont étant réduit à une seule voie, la manœuvre de croisement est plus délicate.
Des travaux de réfection du cheminement pour piétons côté voie SNCF sur l'avenue Charles Jules Vaillant ont commencé fin mars.
Le trottoir le long du SEDIF sera dédié au stationnement. Des marquages au sol nécessaires pour pérenniser cette situation seront faits.
Cette disposition améliorera l'offre de stationnement dans le secteur, en particulier pour les habitants de l'avenue Guynemer située à proximité.

[Le Conseil de quartier se termine à 21h15.](#)